



التاريخ: 24 يوليو 2018

إشارة : FIN-3/5848/2018

To: Boursa Kuwait

السادة/ شركة بورصة الكونت

### Interim Condensed Consolidated Financial Information for the Period Ended 30 June 2018

### المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة للفترة المنتهية في 30 يونيو 2018

With reference to the above subject, pleased to attach the quarterly financial statements results form for the period ended 30 June 2018 along with Central Bank of Kuwait's approval.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، يسرنا أن نرفق لكم طيه نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية لمصرفنا عن الفترة المنتهية في 30 يونيو 2018، بالإضافة إلى موافقة بنك الكوبت المركزي.

With reference to the requirements of Boursa Kuwait rules issued by virtue of resolution no.1 of 2018 whereby through (live webcast) session at 2:00 pm (Local time) on Wednesday 25 July 2018. Interested analysts may send an email to Investor-relations@kib.com.kw in order to provide them with the call instructions for attendance

هذا وبالإشارة إلى متطلبات قواعد بورصة الكوبت الصادرة بموجب القرار رقم (1) لسنة 2018، وحيث أن بنك الكونت الدولي قد تم تصنيفه ضمن مجموعة "السوق الأول"، فإنه يسر بنك الكويت Kuwait International Bank have classified under the الدولي الإعلان عن موعد مؤتمر المحللين/المستثمرين الربع السنوي premier market, pleased to announce that the والذي تقرر انعقاده عن طريق بث مباشر عبر شبكة الإنترنت analyst/investors conference call which will be held (Live webcast) في تمام الساعة الثانية (وفق التوقيت المحلى) من بعد ظهر يوم الاربعاء الموافق 25 يوليو 2018، وبمكن للأطراف المهتمين التواصل مع مصرفنا عبر البريد الإلكتروني Investor-relations@kib.com.kw لتزويدهم برابط المشاركة الخاص بالمؤتمر المذكور.

Best Regards,

محمد سعيد السقا Mohamed Said El-Saka الرئيس التنفيذي بالوكالة **Acting Chief Executive Officer** 

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،





Quarterly Financial Statement Results Form (Q2) Kuwaiti Company (KWD) نموذج نتقج البيانات المالية المرحلية (الربع الثّاني) الشركات الكويتية (دلك)

Financial Quarter Ended on

30/06/2018

2018/06/30

الفترة المرحلية المنتهية في

Company Name	اسم الشركة
Kuwait International Bank K.S.C.P	بنك الكويت الدولي ش.م.ك.ع
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
8th July 2018	8 يوليو 2018

	فترة الستة أشهر الحالية	فترة الستة اشهر المقارنة	التغيير (%)	
البيان	Current 6-Month	6-Month	Change (%)	
Statement	Period	Comparative Period	Change (70)	
	30/06/2018	30/06/2017		
صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم				
Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent	11,967,437	10,915,210	%9.6	
Company ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس)			Augusti - Legania	
	12.82	11.69	<b>%9.7</b>	
Basic & Diluted Earnings per Share (fils)				
الموجودات المتداولة	1,429,665,244	1,281,892,725	%11.5	
Current Assets				
إجمالي الموجودات	2,081,213,484	1,897,815,892	<b>%9.7</b>	
Total Assets				
المطلوبات المتداولة	46,801 1,609,646,986	1 524 946 801 1 609 646 986	1,524,946,801	%5.6
Current Liabilities	2,000,010,000	2,02 1,0 10,002		
إجمالي المطلوبات	1,813,790,734	1,640,762,318	%10.5	
Total Liabilities	1,040,702,518		7010.5	
إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم				
Total Equity attributable to the owners of the	264,049,411	253,788,631	%4.0	
Parent Company				
إجمالي الإير ادات التشغيلية	24 525 672	30,675,573 34,535,672	07-12 6 20 675 572	%12.6
Total Operating Revenue	012.6 30,6/5,5/3 34,535,672		7012.0	
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية	%15.5 15,422,848 17,813,854	45 422 040	0/455 454	
Net Operating Profit (Loss)		%15.5		
ارباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع	W 44 F	# 10 F	010.6	
Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital	%11.5	%10.5	%9.6	

Quarterly Financial Statement (Q2) Kuwaiti Company (KWD) البياتات المالية المرحلية (الربع الثاني) الشركات الكويتية (دك)

تلفرن: 1888 999 - KWIBKWKW من بـ 22462 الصفاة 13089 الكويت – سويقت كالمال 1308 منجل تجاري 1408 1308 1409 - منجل تجاري 1408 1308 1409 - Fax: 22462516 - PO Box: 22822 Safat 13089 - Kuwait - Swift: KWIBKWKW - CR 19634 وحسدة شكاوي السعمالاه - 27 شيارع أحصد السجاس – بسرج كسريستنال – السدور 3 – مدينية الكويست Customer Complaints Unit - 27 Ahmad Al-Jaber St. - Crystal Tower - 3rd Floor - Kuwait City E-mail : complaint®kb.com.kw The authorsed. Issued and fully paid share capital of the Bank is KD 103732667 دينار كويش Www.kib.com.kw | 1866866 Kuwait International Bank بنيار كالمال تقدا 1866868 المستويات الدولي



	الربع الثاني الحالي	الربع الثاني المقارن	(0%) 1110 111	
البيان	Second Quarter	Second Quarter		
Statement	Current Period	Comparative Period	Change (%)	
	30/06/2018	30/06/2017		
صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	4,266,955	3,328,179	%28.2	
ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	4.57	3.56	%28.2	
اجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	17,220,646	14,776,586	%16.5	
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	7,952,283	6,257,520	%27.1	

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
The increase in net financing income was partially offset by the increase in operating expenses and provisions, impairment losses during the period.	يعود هذا الارتفاع خلال الفترة الى ارتفاع صافي الإيرادات التمويلية، قابلها جزئيا ارتفاع في المصاريف التشغيلية والمخصصات وخسائر الانخفاض في القيمة.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ اجمالي الاير ادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
KWD 2,455,033	2,455,033 د.ك
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
KWD 14,330	14,330 د.ك

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
KIB <sub>15</sub>	, Si	الرئيس التنفيذي بالوكالة Acting Chief Executive Officer	

Auditors' Report Attached

مرفق تقرير مراقبي الحسابات

Quarterly Financial Statement (Q2) Kuwaiti Company (KWD) البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني) الشركات الكويتية (دك)

# Deloitte

العيبان والعصيمي وشركاهم

ماتف | 2245 2880 / 2295 5000

فاكس 2245 6419 kuwait@kw.ey.com www.ey.com/me

محاسبون فانونيون مبتدرق رقم ٧٤ الصفاة الكويث المنقاة ١٣٠٠١ سلحة الصفاة

برج بيتك الطابق ١٨ - ٢١ شارع أحمد الجابر

+ 965 2240 8844 - 2243 8060 : ملك + 965 2240 8855 - 2245 2080 : فلكس : 965 2240 8855 - 2245 2080

يار العرضي - الدور السابع والكاسع : 20174 الصفاة 13062

السوزان وغيركاه شنرع كعد البنير، الفرق

تقرير المراجعة حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة إلى حضرات المعادة أعضاء مجلس إدارة بنك الكويت الدولي ش.م.ك.ع.

مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لبنك الكويت الدولي شمكع. ("البنك") وشركته التابعة (يشار اليهما معاً ب "المجموعة")، كما في 30 يونيو 2018 وبيانات الربح أو الخسارة والربح أو الخسارة والدخل الشامل الآخر المرحليين المكثفين المجمعين لفترتي الثلاثة والسنة أشهر المنتهبتين بذلك التاريخ، وبيانات التغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المرحليين المكثفين المجمعين لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن إدارة البنك هي المسؤولة عن إعداد هذه المعلومات المالية المرحلية المكثَّغة المجمعة وعرضها وفقاً لأساس العرض المبينُ في ايضاح 2. إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة مراجعتنا لهذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمر اجعتنا وفقاً للمعيار الدولي 2410 "مر اجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذة من قبل المدققين المستقلين للشركة" المتعلق بمهام المر اجعة. تتمثل مراجعة المعلومات المالية المرحلية في توجيه الاستفسارات بصفة مبدنية إلى الموظفين المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية والإجراءات الأخرى للمراجعة. إن نطاق المراجعة اقل بشكل كبير من التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وعليه، فأنَّه لا يمكننا الحصول على تأكيد بأننا على علم بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التدقيق. وبالتالي فابننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

استنادا إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً الأساس العرض المبين في إيضاح 2.

تقرير حول المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

إضافة إلى ذلك، واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للبنك. حسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لقانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولانحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة لهما، أو لعقد التامس وللنظام الأساسي للبنك والتعديلات اللاحقة لهما، خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2018 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط البنك أو مركزه المالي.

نبين ايضاً انه خلال مراجعتنا، حسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لأحكام القانون رقم 32 لسنة 1968 والتعديلات اللاحقة له في شان النقد وبنك الكويت المركزي وتنظيم المهنة المصرفية والتعليمات المتعلقة به خلال فترة السنة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2018 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط البنك أو مركزه المالى.

وليد عبد الله العصيمي سجل مراقبي الحسابات رقم 68 فنة أ من العيبان والعصيمي وشركاهم عضو في إرنست ويونغ

> 8 يوليو 2018 الكويت

بدر عبد الله الوزان سجل مراقبي الحسابات رقم 62 فنة أ ديلويت وتوش - الوزان وشركاه



Ernst & Young
Al Aiban, Al Osalmi & Partners
P.O. Box 74
18–21st Floor, Baitak Tower
Ahmed Al Jaber Street
Safat Square 13001, Kuwait

Tel: +965 2295 5000 Fax: +965 2245 6419 kuwait@kw.ey.com ey.com/mena

## Deloitte.

Deloitte & Touche Al-Wazzan & Co.

Ahmed Al-Jaber Street, Sharq Dar Al-Awadi Complex, Floors 7 & 9 P.O. Box 20174, Safat 13062 Kuwait

Tel: + 965 22408844, 22438060 Fax: + 965 22408855, 22452080 www.deloitte.com

## REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF KUWAIT INTERNATIONAL BANK K.S.C.P.

#### Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Kuwait International Bank K.S.C.P. (the "Bank") and its subsidiary (together the "Group") as at 30 June 2018, and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss and profit or loss and other comprehensive income for the three and six month period then ended, and the related interim condensed consolidated statement of changes in equity and interim condensed consolidated statement of cash flows for the six month period then ended. The management of the Bank is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with the basis of presentation set out in Note 2. Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

#### Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim condensed consolidated financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

#### Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with the basis of presentation set out in Note 2.

#### Report on Other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Bank. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violation of the Companies Law No. 1 of 2016, and its Executive Regulations, as amended, or of the Bank's Memorandum of Incorporation and the Articles of Association, as amended, during the six month period ended 30 June 2018 that might have had a material effect on the business of the Bank or on its financial position.



# Deloitte.

# REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF KUWAIT INTERNATIONAL BANK K.S.C.P. (CONTINUED)

### Report on Other Legal and Regulatory Requirements (continued)

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violation of the provisions of Law No. 32 of 1968, as amended, concerning currency, the Central Bank of Kuwait and the organisation of banking business, and its related regulations, during the six month period ended 30 June 2018 that might have had a material effect on the business of the Bank or on its financial position.

WALEED A. AL OSAIMI LICENCE NO. 68 A

EY

AL AIBAN, AL OSAIMI & PARTNERS

BADER A. AL-WAZZAN LICENCE NO. 62A DELOITTE & TOUCHÉ AL-WAZZAN & CO.

8 July 2018 Kuwait

Ref. :	۱۰ ذو القعدة ۱۹۳۹ Date:	
	الموافق : ٢٠١٨ يولي و ٢٠١٨	

السيد الرئيس التنفيذ: المحترم بنك الكوبت الدولي

تحية طيبة وبعد،

بالإشارة إلى : تاب مصرفكم المؤرخ ٢٠١٨/٧/٨ والمرفق به البيانات المالية المرحلية المجمعة لمه . وفكم عن الفترة من ٢٠١٨/١/١ حتى ٢٠١٨/٦/٣٠ وعطفاً على الإيضاحات والبيانات التفصيلية الواردة إلينا في هذا الشأن والتي كان آخرها بتاريخ ٢٠١٨/٧/١٦.

نفيدكم بأن بنا، الكويت المركزي قد أُحيط علماً بما جاء في البيانات المشار إليها. وعليه فإنه يمكنكم اتذا الكافة الإجراءات الضرورية المتبعة في مثل هذا الخصوص .

وتفض البقبول فائق الاحترام ،،،

عبدالله أحمد المحري مدير إدارة الرقابة المكتبية

- نسمة إلى بورصة الكويت